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Aos 15 (quinze) dias do mês de outubro do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, com as 
presenças dos vereadores: Ana Hora, Cleber Costa, Francisco Filho, 
Francisco Sales, Lobão, Mauro Guedes, Ib Breda, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonça e Silvânia Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como primeiro orador, vereador Cleber Costa fez alerta as 
pessoas no tocante a covid-19 que essa pandemia não nos deixou, pois 
percebe-se pela capital e estado a fora aglomerações imensas, 
desrespeitando a determinação vigente de se evitar essas aglomerações. O 
parlamentar entende que estamos em um período eleitoral, o que dificulta 
bastante a respeitabilidade das normas no que tange a questão da covid-19, 
o que sabemos é que já atingimos um número bastante elevado de pessoas 
acometidas pelo vírus supracitado, sendo boa parte assintomática. Em 
seguida o orador defendeu o retorno dos estudantes à escola com as devidas 
precauções por entender que grande parte dos alunos da rede pública de 
ensino não tem computador e muitas vezes dispõe apenas de um celular para 
família toda sendo essas geralmente numerosa causando grande dificuldade 
para o estudo a distância.  O segundo orador, vereador Lobão leu sobre o 
indeferimento oriundo do ministério público federal quanto ao requerimento de 
sua autoria que solicita a retirada dos tachões nas Avenidas Fernandes Lima 
e Durval de Góes Monteiro e de ante mão o parlamentar afirma que irá 
recorrer. Pontuou que na avenida de acesso ao shopping Maceió não tem 
esses tachões. Discorre que assumiu o compromisso de requerer à prefeitura 
de Maceió quanto a melhorias para o residencial Caétes e Aprígio Vilela no 
Benedito Bentes. Fez apelo para que fosse liberado o carro de som durante a 
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campanha eleitoral nas ruas, por entender que essa seria uma forma de se 
evitar aglomeração de pessoas o que é recomendado pela Organização 
Mundial de Saúde. O Terceiro Orador, Vereador Francisco Sales fez uma 
retrospectiva de tudo o que tem passado o nosso município. O parlamentar 
fez duras críticas a Braskem que deixou quatro bairros em estado de 
calamidade pública e até hoje o prefeito não acionou a mineradora em questão 
nem tão pouco se reuniu com as famílias afetados. Lamentou que nossa 
cidade esteja imunda e com ruas e avenidas cheias de buracos bem como mal 
sinalizadas, um abandono total. Defendeu que o prefeito deveria ser freado, 
pois o mesmo age com bastante descaso com os servidores do quadro efetivo 
municipal. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça corroborou com o 
orador, afirmando que o bairro do Benedito Bentes também se encontra com 
lixo e invasões (servindo de trafego de drogas e prostituição) e até agora nada 
foi feito. Retornando o orador fez novamente duras criticas a gestão do 
prefeito Rui Palmeira, onde mencionou que as galerias de escoamento da 
água encontram-se sem manutenção bem como a falta de saneamento 
básico. Por fim afirmou que o prefeito para fazer o mal as pessoas é bastante 
rápido a exemplo da sanção do “PL do Calote da Previdência”. No 
Prolongamento do Expediente, foi lido: PROJETO DE LEI Nº 83/2020 - 
PROTOCOLO WEB Nº 10140011/2020 VEREADOR FRANCISCO FILHO 
“Fica denominado de MARLENE FERNANDES LANVERLY DE MELO, Posto 
de Saúde localizado na Rua Padre Cicero, Nº386 no Bairro de Santa Lúcia, 
nesta cidade.” Feita a chamada para a Ordem do Dia, não houve quórum 
regimental para deliberar a pauta. Pela ordem a vereadora Silvânia 
Barbosa fez apelo para que o colegiado compareça as sessões ordinárias 
para aprovação da pauta da ordem do dia. Parabenizou os professores pela 
passagem do seu dia. O senhor presidente submeteu o plenário para que o 
colegiado de forma soberana aprove ou não a mudança de horário das 
sessões ordinárias pela manhã a partir da próxima terça feira (dia 20 do 
corrente mês) com início às 9h00 (nove horas) e término às 13h00 (treze 
horas). Sendo aprovado com voto contrário do vereador Cleber Costa. 
Passando para o Expediente Final, o vereador Mauro Guedes fez a ressalva 
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de que como bebedourense sempre defendeu o bairro em questão e que seu 
pai com mais de oito consultórios itinerantes já ajudou bastante pessoas na 
comunidade em questão e que não será pretenso candidato a vereador que 
irá desmoralizar o colegiado. Facultada palavra ao vereador Francisco 
Sales deu nome ao candidato em questão, que se trata de Jorge VI, afirmando 
que o mesmo não tem nenhuma credibilidade pois é funcionário público e não 
vai trabalhar. Discorreu que ninguém deve fazer politica as custas do 
sofrimento alheio. Facultada palavra ao vereador Francisco Filho pontuou 
que não se deve fazer campanha eleitoral falando mal dos outros. Mencionou 
que participou de uma reunião na terça-feira com um grupo de pessoas da 
sociedade civil na Associação Comercial onde todos estão muito preocupados 
com os distúrbios sociais na nossa cidade embora já existia porém, se agravou 
com a pandemia, a exemplo do que vem ocorrendo nas praças do Skate 
(Ponta Verde) Padre Cicero (Vergel) Juventude (Benedito Bentes) e na praia 
no dia de domingo, onde existem alguns grupos que estão passando dos 
limites e como vereador tem o dever de trabalhar pela manutenção da ordem 
pública e está solicitando que as forças de segurança, as secretarias de cultura 
do estado e município desenvolvam projetos para esse juventude e não fique 
apenas na repressão. Discorreu que realizou um campeonato do passinho em 
Riacho Doce e o evento lotou, as pessoas realmente gostam dessa 
modalidade de dança que se tornou uma febre nacional defendendo que 
ações como essas devem ser realizadas pelas secretarias citada nos bairros 
para que as pessoas possam ocupar sua mente contudo mediante a isso, o 
parlamentar apresentará um projeto de lei proibindo caixinhas de som na faixa 
de praia, esse projeto já existe em várias cidades do país, onde o nosso código 
de postura é de 1984, tornando-se obsoleto para a realidade dos dias atuais. 
Facultada palavra ao vereador Cleber Costa voltou a tratar sobre o 
comportamento antiético de alguns candidatos a vereador e até de vereadores 
com mandato nessa campanha eleitoral e que seu grupo de trabalho vivenciou 
um fato ocorrido no bairro da Ponta da Terra, discorrendo sobre o caso em 
questão. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para próxima terça-feira em horário regimental. Maceió/AL, 
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15 de outubro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão 
de Redação de Atas e Debates.  
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